

# 智 正

広報

# 東白川

## 新年のこころば

東白川村長 河田 勘市



村自治発展に御協力をおいた

じまし

ことを

感謝申し

上げます

一陽来福と共に昨年を回

頗る、

「一年の計は元旦に

私経済に至大の影響を及ぼすものであつて、六割以上

をしめる本村農家の経済力

の増大は村内全般をうるお

し、ひいては村を興す原動

力であると確信すると共に

生産性向上が強く叫ばれ

いるとき、新しい年を迎

ります。

あわたゞしい昨年中にお

度も優秀な成果を挙げられ

ることを期待するものであ

ります。

喜びの暮を送つて夜明けの

曙光の基礎を築き、各種施

設の拡充整備を図られた先

輩の偉業もようやく結実し

あります。然しながら、町

今日に至つたのであります

村合併はあくまで住民の福

祉を造成し、村有林を統合

して大東白川村を建設し、

先輩の方々が國の指導に基

き、百年の大計のもと、村

財政確立をめざし、基本財

産を造成し、村有林を統合

一層住みよい郷土を建設し

あります。

本村は、当初合併不能村

とされ、その後周囲の状勢

より合併を勧説されたので

あります。然しながら、町

合併促進法の有効期間で

ある九月末日を見送つたの

であります。そして、現状

維持の決意と共に、新たに

道路交通等、諸分野における

諸施設事業の遂行を積

と並んで、健全なる財政の確立と村

相互の協力によるもので

あります。そこで、現状

維持の決意と共に、新たに

道路交通等、諸分野における

諸施設事業の遂行を積

と並んで、健全なる財政の確立と村

</div

# 年頭のことば

東白川村教育委員長

田口耕作

明けましておめでとうございます。昭和三十二年の初頭に当たり皆様の御幸福を祝いたします。

天の恵みは一視同仁に新しい年を贈り、凍てついた大地には暖日の光がふります。人も村も舍の小学校も、運動場を広くしたり、給食室炊事室を作つて、多くの子供の若い生命を培いつゝけて呉れる事でしよう。新年を迎える事でしよう。新年を迎え素朴な心になつて、無上なものえの帰依、永遠なものえの思慕をしみぐと感じます。どんな母親でも子の健康を願われ、どんな父親でも子供の生長を願われる事でしよう。そうした気持をしてしまう。その長日を祈りたいのです。

「元朝や神代のことも思はる」或は「み雪ふる年の始めのめでたさは我もいに住みながら、しばし現代の歌を引きあいに出すまでもなく、元旦は現代の中に住みながら、「よしこ」とよんだ歌を引いています。飛たり跳ねたりする子供のように正月も楽しくな

忘れさせ、先祖の時代、歴史の移り変りを憶わせます。飛たり跳ねたりする子供のように正月も楽しくな

くなつていろいろの芽を出

す様に、沈滞した姿の中にさえ吾々のいのちは脈々と

して動いています。古い校

舎の小学校も、運動場を広

くしたり、給食室炊事室を

作つて、多くの子供の若い

生命を培いつゝけて呉れる

事でしよう。新年を迎える

事でしよう。新年を迎え素

朴な心になつて、無上なものえの帰依、永遠なものえの思慕をしみぐと感じます。どんな母親でも子の健

康を願われ、どんな父親で

も子供の生長を願われる事

でしよう。そうした気持を

してしまつた。その長

日を祈りたいのです。

農村は封建的だと云われ

ます。又後進社会と呼ばれ

ます。色々理由があること

で、どうが徳川三百年の

「難ぎせぬ程にして氣まゝ

をさせぬ」或は「 gamma の油

と百姓は絞れば絞るほど出

るもの」と云つた支配者の

搾取哲学を実行するために

巧みに仏教を利用して現世

に望みを持たぬ百姓に

の時代にふさわしく、個人

の尊さと、お互の協力の上

によりよい農村をきずきふ

るい年が暮れるのを、古い

時代が暮れて行くと云える

時代を祈りたいのです。

した。出来るだけ多く御参考になります。御研修されますことを祈ります。

農村は封建的だと云われます。人間性の形成に大切です。人間性の形成に大切な宗教が百姓の人間性没收に悪用されている。何と云ふべき皮肉なことでしよう。神も仮もよりはしない。親鸞上人は「善人でも救われる。まして悪人に於てをや」と云つています。民主主義の時代にふさわしく、個人の尊さと、お互の協力の上

と云つています。民主主義の時代にふさわしく、個人

の尊さと、お互の協力の上

によりよい農村をきずきふ

るい年が暮れるのを、古い

時代が暮れて行くと云える

時代を祈りたいのです。

新しい春を迎えて、心よ

りお祝い申し上げます。

本年もよろしく御指導の

ほどお願い申し上げます。

初春の姿に添えて

静かなる

心も写す掛鏡かな

幸福格言

この転心の果

には永久に

うに至るもの

他人の毀誉

は旧來の情狀

一番大切ではな

くか。

で、この一転心

から幸運が近づ

て何時まで待つていて

はめぐつて来ませ

と考へて踏み出

します。

年頭のことば

田口耕作

東白川村教育委員長

明るい社会になりますよ

## 年頭言

東白川農業  
協同組合長  
安江専一

☆謹賀新年

☆旧年中は格別の御支援を頂きまして厚く御礼  
☆を申し上げます。☆本年も一層の御鞭撻と御叱声を仰ぎ、御期待  
☆に添い役立つ組合造りに役職員一丸となり總  
☆力を以て努力致しますので宜しく御願い申上  
☆げます。

☆

☆社会は親和を基として共と個々の生活面にも、其の責任を全うすることにある。(村造りの信条)

☆同生活を営み、共存に依つて進歩し発展もする。安定生活は各々其職業に誠心誠意怠努力し、自己の責任を全うすることにある。

## ことしの抱負

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

